



EN CRISIS
+ UNIDAD
POR + SOLIDARIDAD
MEJOR ORGANIZACIÓN

EN DEFENSA
DE LOS TRABAJADORES
DE LOS JUBILADOS
DE LOS HUMILDES

Azcuénaga 1234 C1115AAJ CABA - Tel.:11-5263-8822

REMITENTE: Tucumán 1647 C1050AAG CABA

GACETILLA N° 2

A.S.I.M.R.A.-
DIRECCION
Antonio Velkavrh
Secretario de Educación
y Cultura

RESPONSABLE
Héctor Dondi
Secretario de Prensa
y Propaganda

REDACCION
Y DIAGRAMACION
Claudia Dominguez

Publicación Oficial
de Distribución gratuita
de la *Asociación de Supervisores*
de la *Industria Metalmeccánica*
de la *República Argentina*

GRACIAS
a todos
los que hicieron posible
esta revista

SUMARIO

EDITORIAL
página 2

SECCIONAL CAPITAL Y VILLA CONSTITUCION
página 3

SECCIONAL SAN NICOLAS
página 4

SECCIONAL SAN JUAN / PLENARIO DE LA CGT
página 5

VISITA A TERNIUM LA PLATA
página 6

FIESTA DE FIN DE AÑO
página 7

SECCIONAL CAMPANA / ENTREGA DE DIPLOMAS
página 8

ENCUENTRO REGIONAL DE MUJERES
página 9

AGRADECIMIENTO
página 10

EDITORIAL **ASIMRA**

A LOS TRABAJADORES / A LOS JUBILADOS
A LOS POBRES
A LOS HUMILDES
A LOS INDIGENTES
A LOS MISERABLES (QUE BUSCAN COMER EN LA BASURA)

EL PODER ADQUISITIVO SE DILUYE COMO ARENA SECA EN LAS MANOS
LOS PRECIOS SUBEN CONSTANTEMENTE
LA RECESIÓN Y DESOCUPACIÓN ES CADA VEZ MAYOR
EL DETERIORO SOCIAL ES ALARMANTE

El poder adquisitivo es un factor determinante en nuestra vida diaria ya que define nuestra capacidad para adquirir bienes y servicios con nuestros ingresos.

El poder adquisitivo afecta la demanda y servicios en la economía. La inflación es el aumento GENERALIZADO Y SOSTENIDO de los precios de los bienes y servicios en una economía durante un periodo de tiempo.

En resumen, la inflación afecta la sociedad en su conjunto y su impacto en el poder adquisitivo es una preocupación central para los trabajadores.

La relación entre salario y empleo ha evolucionado significativamente a lo largo del tiempo y esta dinámica ha tenido un impacto directo en la calidad de vida de las personas. SI LA TASA DE DESEMPLEO AUMENTA LOS SALARIOS BAJAN.

Todo lo recordamos Prebisch - Pinedo - Walter - Klein - Alemán - Alsogaray - Martínez de Hoz - Cavallo. Fueron peores y estuvieron más tiempo que el populismo. El aumento sostenido del gasto gubernamental (municipal, provincial o nacional) pueden tener un impacto negativo en el poder adquisitivo del salario de los trabajadores de varias maneras. Por ejemplo, aumento de impuestos - crecimiento de la inflación - aumento de la deuda pública - caída de la inversión. El periodismo no nos echará la culpa a los trabajadores como siempre, ¿o sí?

ESTA REALIDAD TRAUMÁTICA Y DOLOROSA ACTUAL NECESITA DE UN EQUILIBRIO ENTRE EL COSTO DE LA CORRECCIÓN Y EL SACRIFICIO SOCIAL QUE CONLLEVA A ESA ACCIÓN.

Consejo Directivo
Comisión Paritaria Nacional

Antonio Velkavrh
Secretario de Educación y Cultura

ASIMRA

ANIVERSARIO **Seccional Capital**

El 17 de octubre, se realizó la reunión de delegados en la Seccional Capital encabezada por nuestro Secretario General Nacional, Cro. Luis Alberto García Ortiz conmemorando un nuevo aniversario de la seccional.

En dicha asamblea se habló de temas generales y con la meta de estar unidos y organizados para defender nuestros derechos y mejorar las condiciones laborales.



CURSO DE ARTE **Seccional Villa Constitución**

Tardécitas interesantes en el taller.

Biografías: La importancia del entorno y los otros.

Un camino al autoconocimiento.

Taller de escritura Personal.

San Martín 773, Villa Constitución.



ASIMRA

ACTIVIDADES DE LA SECCIONAL

Evento de Jubilados en San Nicolás

Dicho evento fue realizado y convocado por el Secretario General Nacional Cro. Luis Alberto García Ortiz con los Centros de Jubilados de Rosario, Villa Constitución y San Nicolás.

Contando también con la presencia del Secretario Nacional de Finanzas Cro. Luis Brito y el Secretario Nacional Adjunto Cro. Jacinto Cícero.



Fueron recibidos por el Secretario General de San Nicolás Cro. Carlos Mantelli y su comisión Ejecutiva.

Se compartió un almuerzo de camaradería y una reunión para profundizar sobre los temas de la actualidad.

El Secretario General Nacional y su comitiva aprovecharon para observar las mejoras en el Complejo Recreativo como nueva cancha de Tejos, 40 parrillas y mesas. Renovación de pinturas y la nueva pileta.

*Cualquier inquietud, duda u opinión, tenemos a su disposición nuestras vías de comunicación:
Sitio Web www.asimra.org.ar*

ASIMRA

SAN JUAN SE REUNIÓ CON EMPRESAS MINERAS CANADIENSES

Reunión organizada por ASIMRA con representantes de las empresas mineras Canadienses, articulado por el Sr. Salim Saleme (coordinador del Ministerio de Minería de San Juan) y distintas agrupaciones de fuerzas vivas de la Provincia.



PLENARIO DELEGACIONES REGIONALES DE LA CGT



Plenario de delegaciones regionales cege-
tistas, que se hizo en la sede de Azopardo
802, con la presencia de 250 de dirigentes
del interior. Fuerte rechazo al DNU 70 y a
la Ley Ómnibus y una advertencia sobre
el diálogo con el Gobierno.



ASIMRA

VISITA A TERNIUM, LA PLATA

El pasado 3 de noviembre, en el marco de una tarea encomendada por nuestro Secretario General Nacional, Compañero Luis Alberto García Ortiz, se realizó una visita de la Comisión Paritaria a la Planta Ensenada de la Empresa TERNIUM.

Concurrieron por la ASIMRA: El Secretario General Nacional Luis Alberto García Ortiz, Jacinto Cicero (Secretario Adjunto), Jorge Lobo (Secretario Gremial), Julio Rodríguez (Secretario de Interior), Susana Liqueri (Secretaria de Acción Social),



Roberto Pereyra (Secretario de Actas), Brian Tato (Coordinador Interior-Gremial), Por Seccional Morón; Francisco Lancha y Pablo Curiali. Por Seccional La Plata- Chascomús: Jorge Capitanio, Miguel Paz y José Verbitchi. Por Seccional Avellaneda: Sergio Mildemberger y Guillermo Gutiérrez y por Seccional San Nicolás: Carlos Mantelli, Néstor Coviello y Norberto Borda.



La Representación gremial fue recibida por el Jefe de Recursos Humanos de zona Sur de la Empresa Ternium, Pablo Cangran. El mismo después de dar la bienvenida, explicó previamente a realizar la visita a la empresa, sobre el funcionamiento y características de esta Planta.

Una vez terminada la recorrida por el establecimiento, donde se explicó el trabajo de cada Sector del mismo, fueron recibidos por el Gerente de Planta Ing. Julián Vitali dándose lugar a un intercambio de ideas sobre las perspectivas del Establecimiento.



FIESTA DE FIN DE AÑO

El viernes 15 de Diciembre, como todos los años, nos volvimos a encontrar en la Fiesta de Despedida de Año de ASIMRA. Junto al Secretario General Nacional Cro. Luis Alberto García Ortiz y todo el Secretariado Nacional nos reunimos para compartir un grato momento. Con la bienvenida a todos los comensales el Secretario General Nacional saluda dando las gracias por su presencia.

Un momento importante de la noche fueron las palabras del el Secretario Adjunto Nacional Cro. Jacinto Daniel Cícero, el Secretario Nacional de Finanzas Cro. Luis Brito, Secretario Nacional Gremial Cro. Jorge Néstor Lobo, el Secretario Nacional de Interior Cro. Julio Rodríguez, el Secretario General de Santa Cruz Cro. Felipe



Flugel. El primer artista de la noche que subió al escenario fue Ángela Navarro, donde los invitados cantaron y bailaron sus canciones. Y el segundo segmento musical estuvo a cargo de la banda Ol de Nait, que con sus distintos miembros alegró la noche de la fiesta de Asimra.



Otro momento esperado de la noche son los sorteos de las estadías para los distintos hoteles de Asimra ubicados en San Clemente del Tuyú, en la Costa Atlántica, La Falda, Salsipuedes en la provincia de Córdoba y San Carlos de Bariloche en la provincia de Rio Negro. Pero los más ansiados fueron la Moto Honda Wave 110CC, y el Auto 0Km Toyota Yaris. ¡Felicitaciones a todos los ganadores!

ACTIVIDADES DE LA SECCIONAL CAMPANA

Gran cena con Compañeros de HONDA Motors Campana.

Nuestro Sec.Gral Carlos Carlos Daniel Gutierrez cerró la noche con unas palabras deseando un próspero 2024...

ENTREGA DE DIPLOMAS

El lunes 27 de noviembre se desarrolló en el Aula Magna de la escuela sindical, la Entrega de Diplomas del Instituto Superior ASIMRA. Contando con la presencia del Secretario General Nacional Sr. Luis Alberto García Ortiz y el Secretario Nacional de Educación y Cultura Sr. Antonio Velkavrh.



*Cualquier inquietud, duda u opinión, tenemos a su disposición nuestras vías de comunicación:
Sitio Web www.asimra.org.ar*

ENCUENTRO REGIONAL DE MUJERES DE A.S.I.M.R.A.

Participaron del encuentro afiliadas de A.S.I.M.R.A. de Seccionales: Capital, Avellaneda, Morón, San Martín, Campana, Rosario, Chivilcoy y San Francisco-Córdoba y las compañeras Ana Susana Ligüeri, Secretaria Nacional de Acción Social, Miembro del Secretariado Nacional de A.S.I.M.R.A., Griselda García, colaboradora, representante de Seccional Capital, Mónica Hernando, colaboradora, representante de Seccional Avellaneda, Mirta Moreta, colaboradora, representante de Seccional Morón, Fernanda Lizárraga, colaboradora, representante de Delegación Merlo, Vanesa Barreto, colaboradora, representante de Seccional San Martín, Mariela Benítez, colaboradora, representante de Seccional Rosario y la Cra. Flavia Waigant, Subsecretaria de la Mujer.

El encuentro comenzó a las nueve y me-



dia del día 04 de noviembre, en el salón del Hotel "7 de Septiembre" de San Clemente del Tuyú, con la acreditación de las concurrentes y entrega del material. Realiza la apertura la Cra. Flavia Waigant, Subsecretaria de la Mujer, agradece al Secretario General Nacional de la A.S.I.M.R.A., Cro. Luis Alberto García Ortiz.



A continuación la Cra. Flavia Waigant presenta a las Cras. Belén Tenaglia, Mónica Ghirelli, Alejandra Ayastuy, Regina Scorza y Galilea Galeas, quienes pertenecen al Ministerio de las Mujeres de la Provincia de Buenos Aires y hablaron sobre "Gestión de políticas de género, organizaciones sociales y Estado (GPGOSE).

AGRADECIMIENTO DEL DELEGADO DE ACERO ZAPLA

Estimado Secretario Nacional de Interior compañero Julio Rodríguez, mediante la presente me dirijo a Usted para agradecerle la deferencia de haber gestionado la compra de cajas navideñas para los compañeros supervisores de Aceros Zapla, extendiendo el agradecimiento a nuestro Secretario General Nacional de la organización el compañero Luis García Ortiz que hizo posible el Presente Navideño.

Sin otro particular saludo a Usted muy cordialmente.

José Ceballos, Delegado Congresal.



*Cualquier inquietud, duda u opinión, tenemos a su disposición
nuestras vías de comunicación:
Sitio Web www.asimra.org.ar*

ASIMRA

INFORMACION IMPORTANTE

SEDE CENTRAL: 5263-8822
secretariageneral@asimra.org.ar
www.asimra.org.ar
CREDENCIALES: 5263-8822 int. 1300
SEGURO DE VIDA Y SEPELIO: 5263-8822 int. 1300
TURISMO: 5263-8822 int. 1320
PARITARIAS: 5263-8822 int. 1222
OBRA SOCIAL: 5263-8822 int. 1202
INSTITUTO DE CAPACITACION: 5263-8822 int. 1801-1808

Cualquier inquietud, duda u opinión,
tenemos a su disposición
nuestras vías de comunicación:
Call Center 0810-666-6413 las 24 horas los 365 días del año
Atención al Beneficiario 0810-999-2746
Sitio Web www.asimra.org.ar
Para enviarnos material que usted quiera compartir
y poder hacer, entre todos, la revista de nuestro gremio.
e-mail: revistaasimra@asimra.org.ar
Desde ya muchas gracias. Y hasta la próxima.

CULTURA - (MAMÁ ANTULA)

Mamá Antula, también conocida como María Antonia de Paz y Figueroa o como Santa María Antonia de San José, fue una laica consagrada cristiana, fundadora de las Hijas del Divino Salvador.

Nacida el 1730, en Silípica y fallecida el 7 de marzo de 1799, en Buenos Aires. Fue declarada beata el 27 de agosto de 2016 por el papa Francisco, y canonizada el 11 de febrero de 2024 por el mismo papa, convirtiéndose en la tercera persona nacida en Argentina en ser declarada santa y en la primera mujer argentina con ese título.

María Antonia fue proclamada beata el 27 de agosto de 2016 en la ciudad de Santiago del Estero por el cardenal Angelo Amato, prefecto de la Congregación para las Causas de los Santos y enviado especial del papa Francisco. A fines de 2018, se cerró el proceso canónico de un posible milagro de María Antonia de Paz y Figueroa, ocu-

rrido en la Arquidiócesis de Santa Fe de la Vera Cruz. Se trató de un hombre de esa provincia que sufrió un ACV y había sido diagnosticado sin esperanzas de sobrevivir. Dicho paciente tuvo una recuperación inesperada, sin explicación lógica desde lo científico. Las investigaciones fueron enviadas a la Santa Sede en Roma, para ser analizadas por los cuerpos profesionales y teológicos. Este milagro se aprobó y pasó a ser el segundo milagro conseguido por intercesión de Mama Antula, milagro que la declaró santa.

